あすなろ

令和7年1月8日 第9号 江户川区立本一色小学校

新年あけましておめでとうございます

すえまつ ちかし 校長 末松 睦士

希望にあふれる輝かしい新年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。2025年を迎え、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

さて、2025年の幕開けとともに、3学期がスタートしました。全教職員気持ちを新たに、本一色小学校の子供たちの成長をしっかり支えてまいりたいと思います。

昔、ケネディ大統領がNASAの宇宙センターを訪問した時のエピソードです。オフィスは数日前から続いた嵐の後始末に追われていました。大統領が廊下を歩いていると、モップを手に忙しく働く清掃員を見かけ、ふと声をかけました。「君は、私が出会った中で最高の清掃員だ。」と。すると、その清掃員は言いました。「大統領、私はただの清掃員ではありません。私はこのオフィスを掃除することで、人類を月に送る手伝いをしているのです。」ケネディ大統領が掲げていた「10年以内に人類初の月面着陸を成功させる。」という目標の意義にみんなが共感し、関係者全員が「私も人類を月に送ることに貢献している。」と信じ、業務に臨んでいたのです。

このことは、学級でも学年でも学校でも、そしてご家庭の中でも同じことが言えるのではないでしょうか。「いいクラスをつくろう。」「思い出に残る学校生活を送ろう。」「素敵な家族を目指そう。」…。

子供たち一人一人の個性が輝く年になるよう、そしてそれぞれの個性が集まって、学校全体が明るく活力あふれた場になるよう、教職員も一丸となって応援していきます。本年も、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。



本一色小学校ホームページ

親子度チェック

新年を迎えたことを機に、ぜひチェックしてみてください。

- ① 「ただいまー!」と外から帰ってきた時、「おかえり!」と気持ちよく迎えていますか?
- ② 学校であったことを、子供の目を見て真剣に聞いていますか?
- ③ 子供の相談にのってあげていますか?
- ④ 親が子供の手本となるよう、きちんと片付けをしていますか?
- ⑤ 親も外出する時に「行ってきます。」、帰った時に「ただいま。」と言っていますか?
- ⑥ 家族全員、家の中の仕事を分担していますか?
- ⑦ 成長したなーと感じたら、ほめていますか?
- ⑧ 子供の持ち物は、今どんな物を持っているか知っていますか?
- ⑨ 子供に尊敬されていると思いますか?
- ⑩ 我が子のことを「何とかわいいのだろう」と思っていますか?